

Swiss Open 2017: Fleischrinder aus der ganzen Schweiz: Toller Auftritt der Original Braunen Mutterkühe

Am ersten April Wochenende brachten Fleischrinderzüchter von 13 Rassen ihre besten Tiere nach Brunegg zum Swisssopen. Die Beteiligung war gross, es wurden 264 Tiere aufgeführt. Die 5 Richter konnten 36 Kategorien und 4 Jungzüchter Abteilungen rangieren, die Qualität der Tiere war sehr gut.

Zum 1. Mal konnte der Rassenclub Braunvieh 2 Abteilungen ausstellen. Die 4 Betriebe brachten 5 Kühe mit Kälber und eine Abteilung mit 5 jungen Rindern. Die Qualität war hervorragend und sehr ausgeglichen. Die Tiere waren im Ring sehr ruhig und konnten vom Richter Urs Schmied beurteilt werden. Die Aufgabe war sehr schwierig, er entschied sich bei den Kühen mit Kälber für die Kuh Ramona mit dem Kalb Fidelio. Auch bei den Rindern war die Gruppe einheitlich und sehr stark, die glückliche Siegerin war schliesslich das Rind Rubina. Am Sonntag wurde das Rind Rubin auch noch als Rassensiegerin gekürt.

Bei den Jungzüchter waren zum ersten Mal zwei Vertreter unserer Rasse dabei. Thomas Appert mit dem Rind Rubina und Priska Sprecher mit ihrem Rind Hanoi die auch gerade die Abteilung gewann und grosses Lob für den Umgang mit ihrem Tier erhielt.

Der Auftritt der Original Braunen war beste Werbung für die Rasse. Auch im Vergleich mit den anderen Rassen stehen wir sehr gut da. Der gute Charakter, die gute Milchleistung, die hervorragenden Kälber, diese Eigenschaften werden immer beliebter bei Produktions- und Zuchtbetrieben. Die sehr grosse Nachfrage nach Original Braunen Mutterkühen bestätigt den Aufwärtstrend.